

En la casa del Padre

«Como hemos estado unidos
en la profesión de la fe,
mantengámonos igualmente unidos
en el sufragio y la intercesión».
(P. Alberione)



A las 20.40 horas (hora local) del martes 20 de febrero de 2024 falleció en la enfermería de Roma a causa de una neoplasia.

HNO. VALENTINO VAGLIETTI

73 años de edad, 62 de vida paulina, 54 de profesión

El hermano Valentino nace en Verdello (Bérgamo) el 9 de septiembre de 1950, el primero de tres hijos, dos hermanos y una hermana, de los padres Giuseppe y Romana Daminelli. Ingresa en la comunidad de Cinisello Balsamo el 8 de septiembre de 1961, comienza su noviciado el 20 de agosto de 1967, hace su Primera profesión religiosa el 8 de septiembre de 1969, tomando el nombre de Maurizio, y se consagra definitivamente con la Profesión perpetua el 8 de septiembre de 1976.

Después de la Profesión perpetua, Valentino se insertó en la comunidad de Florencia, en la agencia de *Sampaolo Film*, y –en palabras del entonces Superior que lo acogió en este apostolado– “fue una verdadera bendición” por el amor que tenía a este trabajo, por la precisión y paciencia con que lo realizó y también por su trabajo silencioso, “sin hacer ruido”, así como por su hermosa presencia en la comunidad donde lograba ser amigo de todos.

En 1990 entra a formar parte del SPICS (*Studio Paolino Internazionale della Comunicazione Sociale*) donde se ocupa de los servicios generales, de los laboratorios experienciales y de la publicación en Internet. de los contenidos de las revistas de la Provincia de Italia. En 2011 fue elegido Consejero y Secretario provincial. Desde 2015 se dedica a la digitalización del Archivo de la Curia provincial y ese mismo año se traslada a Milán para operar en el área digital y multimedia. En 2019 es llamado de nuevo a Roma como Secretario provincial, cargo que continuará incluso cuando, en 2021, será elegido Consejero provincial. En los últimos tiempos, la enfermedad le ha hecho vivir un largo calvario que lo ha llevado a los brazos del Padre.

«Valentino –dice un hermano– ha sido un verdadero amigo, reservado y atento. Comprometido a nivel religioso y apostólico. No era un hombre de muchas palabras, casi tenía miedo de molestar, pero sabía ser acogedor y de agradable compañía. Durante años he compartido con él preocupaciones, sueños, deseos relacionados con la misión paulina. En los años que pasó en el SPICS estuvo totalmente dedicado a él, tratando de compartir sus conocimientos con los estudiantes y estimulando su creatividad».

Valentino amaba mucho la vocación del Discípulo paulino, era silencioso pero muy activo: en su tiempo supervisó el paso de las grabaciones sonoras del Fundador de las cintas “geloso” al digital, así como la parte fotográfica del Fundador. Participaba siempre en las reuniones periódicas que regularmente organizan algunos Discípulos del Divino Maestro. Su reserva no era ni timidez

ni falta de interés, sino discreción: era hombre de compañía y hasta de compañía agradable.

Otro hermano confiesa: «Siempre me ha edificado su seriedad y su serenidad, su gran laboriosidad y precisión en todo, su amor generoso y sincero por el Apostolado, para el que no descuidaba, ciertamente con esfuerzo, pero también con alegría, actualizarse continuamente. Conviviendo con él en comunidad pude comprobar cómo la gran calidad de su compromiso tenía una fuente clara: el cuidado de su vida interior. De la relación con el Divino Maestro sacó abundante riqueza de gracias que han determinado también esa mansedumbre y bondad de trato que lo distinguía como religioso verdaderamente ejemplar. Reservado, sobrio y equilibrado en sus gestos y comportamientos, no era inmune a una ironía siempre inteligente que manifestaba de vez en cuando con una simpática sonrisa. Lo echaremos mucho de menos».

El hermano Valentino nos deja un hermoso ejemplo de discípulo del Divino Maestro, tal como lo entendía el Fundador: humilde, silencioso (también por su innata timidez), muy fiel a sus compromisos apostólicos. Y todo bien fundamentado en una sólida vida espiritual, que alimentaba con abundante oración: fidelísimo a las prácticas de piedad y a la oración en general. Incluso durante el largo período que pasó en la enfermería, cuando a veces podía bajar al patio, se le veía invariablemente con el rosario en la mano. Ciertamente, por estas razones, gozaba de la confianza no sólo de los hermanos, sino también de sus superiores, quienes lo han llamado varias veces a puestos de confianza y responsabilidad.

Que el Señor acoja a este hermano nuestro en la alegría y la paz de su reino, mientras le pedimos a él que interceda por numerosas y santas vocaciones de hermanos Discípulos en nuestra Congregación.

Roma, 21 de febrero de 2024

P. Vito Spagnolo, ssp

El funeral se celebrará el jueves 22 de febrero a las 9.30 horas en la Subcripta de la Basílica Reina de los Apóstoles. A petición suya, su cuerpo será incinerado y sus restos reposarán en el cementerio de Verdello (Bérgamo).

Los Superiores de Circunscripción informen a sus comunidades para los sufragios prescritos (Const. 65 y 65.1).